

„Vielen Dank an Oliver Vitouch, der (...) einen wichtigen Beitrag zur Verständigung beider Sprachen und Kulturen im Land Kärnten geleistet hat“,

Voglauer dankt scheidendem Rektor

(Auszugsweise aus: volksgruppen.orf.at/slovenci/meldungen, 8.2.2024)

(...)

Angesichts des Wechsels in der Führung der Universität in Klagenfurt/Celovec dankt die Grüne Landessprecherin Olga Voglauer dem scheidenden Rektor Oliver Vitouch in einer Aussendung für sein Engagement für den Universitätsstandort.

„Wichtigen Beitrag zur Verständigung geleistet“

„Vielen Dank an Oliver Vitouch, der im Rahmen seiner Tätigkeit nicht nur an der Entwicklung der Universität Klagenfurt gearbeitet, sondern auch Einsatz für den Alpe Adria Raum bewiesen und einen wichtigen Beitrag zur Verständigung beider Sprachen und Kulturen im Land Kärnten geleistet hat“, so die Nationalratsabgeordnete Voglauer.